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【会 長】奥田功次 

【副会長】深谷雅良 

【幹 事】森田仁一 

【ＳＡＡ】西崎哲章 

【点 鐘】  会長 奥田功次会員            

 

【斉 唱】 国歌「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

 

【唱 和】 ターゲット  斉藤英雄会員 

      四つのテスト ＣＤ        

  

【ご来賓】  

  第2570地区地区ガバナー水村雅啓様 

               (入間ＲC) 

【ビジター】      

  第2Ｇガバナー補佐   戸髙健司様 

(朝霞キャロットＲC) 

  第2570地区地区幹事   忽滑谷 明様 

               (入間ＲC) 

  

     

 

 

水村雅啓 

   

 

                   

   

       

 

                   

 皆様こんにちは 

 今週は秋らしい天気が続き、また、冬を思わせ

る日もありました。気温の変化が激しいこの時

期、お体には十分気を配っていただきたいと思い

ます。 

 

先週、東松山むさしロータリークラブと合同親

睦ゴルフコンペを太平洋クラブ江南コースにて行

いました。むさし7名・富士見6名・本庄3名合計

１6名の参加でした。 

私と森田幹事、むさしの林会長・中村様の4人

で回り、来年2月の合同例会に向けてのお話等を

いたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は第2570地区 水村雅啓ガバナーの公式訪

問です。 

 当初の予定では9月10日の予定でしたが、コロ

ナ感染拡大の影響を考え、戸高ガバナー補佐・水

村ガバナーにご無理を言い、本日に至りました。 

 

 また、ご同行頂きました、忽滑谷明地区幹事、

皆様ようこそ富士見クラブにいらっしゃいまし

た。ありがとうございました。 

 後ほどご挨拶を頂きたいと思います。 

 

 富士見クラブでは、例会の開催が出来ていな

く、会員間のコミニケション不足をどう補って行

けば良いのか、元に戻れるのか。それを踏まえて

これからどうするのかが大きな課題であります。 

  

 皆様と共に、色々なアイディア出し合ってロー

タリー活動をしていきたいと思っています。 

 

 

1)例会変更とプログラム 

1．志木RC 

11月 3日(水)→ 

  定款による例会取止め 

11月10日(水)→ 

  定款による例会取止め 

11月17日(水)→ 

  移動例会 点鐘11:00場所：ベルセゾン 

  卓話：『Ｒ財団について』 

11月24日(水)→定款による例会取消 

 ※新型コロナウイルス感染症による 

          感染拡大を防ぐ措置 

2．新座RC 

 11月 4日(木)⇒例会取消 定款による 

11月11日(木)⇒通常例会 

                「ガバナー補佐訪問」 

11月18日(木)⇒通常例会「会員卓話」 

11月25日(木)⇒例会取消 定款による 

  ※新型コロナウイルス感染防止による措置 

3．当クラブ(再度ご連絡いたします) 

  11月 5日(金)☛定款による例会取止め 

   11月12日(金)☛R財団月間  

   卓話者 地区役員 R財団委員会統轄副委員長  

                        江崎浩史様(新所沢RC) 

  11月18日(木)☛日帰り旅行は延期 

       ＊移動例会は検討し、後日ご案内できる 

        ようにする 

   11月19日(金)☛クラブフォーラム 点鐘12:30  

            通常例会とリモート 

    昨年度の引継にて職業奉仕委員会で依頼され 

  ていた3名の卓話 竹内、柳田、羽石会員 

  11月26日(金)☛定款による例会取止め 

2)次の書類を回覧します。 

 1．メジャードナー顕彰午餐会 12月6日         

                 9:00～ Okura Tokyo   

 2. 川越RC70周年記念式典 

     日時11月21日(日)点鐘15時  

     場所川越プリンスホテル 会長、幹事出席 

 3. 国際奉仕、Ｒ財団委員会合同セミナー 

      日時11月28日（日）点鐘13時 紫雲閣 

4. ＲＬＩ第2回開催 オンラインアクセス開催 

         8:30 ～閉会16:45  11月20日(土) 

 5. 第2回会長幹事会議事録と会計報告  

         開催日 10月13日  ベルセゾン 

 6. 第3回会長幹事会 ホスト:富士見RC  

      日時 11月24日(水) 18:00～ベルセゾン 

3)第7回理事会は11月12日(金)例会終了後、 

  開催 

【会長の時間】 会長 奥田功次会員     【幹事報告】幹事 森田仁一会員     



 

 

 

 

 

 

奥田功次会長、森田仁一幹事、秋元伸一郎会員 

尾崎 功、斉藤重治、松本仙太郎、柳田政男会員 

山城 盛、浅見隆広、桑原福治、斉藤英雄会員 

坂本元彦、島田敏郎、下山定夫、長根章浩会員 

西崎哲章、野﨑秀一、萩原喜八郎、羽石 隆会員 

深谷雅良、星野信吾、松本伸一郎、横田昌則会員

吉野欽三、涌井英樹会員 

 水村ガバナー、忽滑谷地区幹事、戸髙ガバナー 

 補佐、ようこそ、お越し下さいました。 

奥田功次会長、森田仁一幹事、長根章浩会員 

西崎哲章、星野信吾、山城 盛会員 

 結婚祝,有難うございました。 

長根章浩、西崎哲章会員 

 前回欠席につき、    本日合計￥39,000 

 

         

【ニコニコＢＯＸ】委員長 涌井英樹会員    

【委員長報告】 

【出席報告】委員長 涌井英樹会員     

第2G戸髙健司ガバナー補佐様 

15日はガバナー補佐訪問ではお世話になりまし

た。本日はガバナ―公式訪問に同行いたしまし

た。宜しくお願い致します。 

第2570地区地区幹事 忽滑谷 明様 

 

  

 

 

 

 

2010、米山地区役員の時は坂本ＰＧにご指導いた

だきました。その節は有難うございました。 

今後も引き続き宜しくお願い致します。 
 10月29日 正会員数 免除会員  

会員数  27名  10名    

出席数  19名   5名  75％ 

◯R研修委員会→委員長 横田昌則会員 

 

 

 

 

 

 

 

 ロータリーリーダーシップ研究会 

 第2回目開催日 11月20日（土） 

 オンラインアクセス 開始8:30 開講点鐘9:30  

 閉講点鐘16:45です。 

 是非、多くの会員のご参加をお願い致します。 

【ご挨拶】 

       【卓   話】  

 第2570地区地区ガバナー水村雅啓様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度もコロナウイルス感染症の影響で公式訪

問も延期や時間短縮、Zoomを利用したオンライ

ン開催など多彩な形で行われています。 

 

富士見ロータリークラブには、坂本元彦諮問委

員をはじめ多くの地区役員がおり、地区活動にも

大変ご協力を頂いております。そして、私と一緒

に地区で活動した会員の皆様もたくさんいて、と

ても親近感があります。今日は富士見クラブの皆

さんにお会いすることを楽しみにまいりました。 

 

私の所属する入間クラブは、1959年に創立され

た地区内では3番目に古いクラブです。私で3人目

のガバナー輩出となります。最初のガバナーは繁

田正一さんです。1973-74年（昭和48-49年）のガ

バナーです。埼玉と千葉が一緒の地区でしたが、

この年分かれて埼玉が一つの地区になった年で

す。県内すべてがテリトリーで公式訪問も大変

だったと思います。 

    【点鐘】会長 奥田功次会員    

さて、本年度私の地区方針についてお話しま

す。 

地区のスローガンを「もっと夢を もっと奉

仕を」としました。「もっと夢を」は、ロータ

リーを学習して、未来のあるべきクラブの姿を

描こうというものです。「もっと奉仕を」は、

その描いた姿・夢を実現に向けて奉仕プロジェ

クトを実践しようということです。 

そのための目標として、４つの柱を掲げまし

た。 

・活力ある地区・クラブを作ろう 

 魅力ある楽しい例会を心がけ、同時に会員 

 の増強し、各世代が揃ったクラブづくりを 

 お願いします。メータ会長の方針を受けて 

 当地区では、クラブ2名の純増を目標としま 

 す。ご協力お願いします。 

・研修の実施で、もっとロータリーを知ろう 

 ロータリーの標語「入りて学び 出でて奉 

 仕せよ」を実践しましょう。コロナの影響 

 で活動が制限されている時だからこそ、皆 

 で学びましょう。地区の委員会を活用して 

 ください。いつでも卓話に伺います。 

・多様な奉仕プロジェクトを行おう 

 今年度は、「ロータリー奉仕デー」の実施

に向け取り組みをお願いします。 

・将来のリーダーを育成しよう 

 ロータリーを学ぶ中で、クラブのリーダー 

 を育ててください。そして、地区の役員 

 もロータリーの人づくりをお願いします。 

最後に、ロータリーは先人の人生から多く 

を学び、次世代へそれを伝えていくことで 

ロータリアンもクラブも成長していくものだ 

と思います。今後も貴クラブが世代を繋ぎ、 

ますます発展し、魅力あるクラブであり続け 

るよう祈念いたします。 

 

【お礼の言葉】会長 奥田功次会員 

水村ガバナー、卓話、有難うございました。 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

会報・IT委員会          週報担当:浅見隆広 

   委員長：浅見隆広 副委員長：尾崎孝好 

  委 員：長根章浩 涌井英樹  

二人目は2007-08年のガバナー石川嘉彦さんで

す。覚えている方もたくさんいると思います。 

 

私は、1993（平成5）年に入会し、2006-07年クラ

ブ会長、その後地区役員として、クラブ奉仕部門

委員長、社会奉仕委員会統轄委員長を務めまし

た。 

在籍29年となりますが、振り返ると、入会した

ての頃は普段話をすることもできない先輩たちに

可愛がられ、中堅となって同世代と共にクラブを

引っ張り、今は若い世代の人たちが頑張ってくれ

ています。   

ロータリーは人を成長させながら、世代をつな

ぎ発展していくところだとつくづく思います。 

 

国際協議会でのシェカール・メータ会長のス

ピーチのお話をします。 

今年度の国際協議会は、残念ながらフロリダ州

オーランドでの開催は中止となり、バーチャルで

の開催となりました。2月1日から10日間の研修で

パソコンを前に一日2回の会議と分科会が行われま

した。大変疲れましたが、印象に残る研修でし

た。 
 

2021-22年度RIシェカール・メータ会長はインド

出身で、自身が多くの奉仕プロジェクトに参加

し、その結果、多くの人の人生が豊かになるのを

目の当たりにして、自分よりも先に人のことを考

える心構えが重要だと気付きました。そして、会

長テーマを「奉仕しよう みんなの人生を豊かに

するために」としました。 

メータ会長のスピーチの中で、今日は2点お話し

ます。 

一つは、「each one, bring one」です。各ロータリ

アンが新会員一人を入会させようというもので

す。そして世界の会員120万人を130万にしようと

訴えました。 

二つ目は、ロータリー奉仕デーです。二つ以上

のロータリークラブによって計画し、参加者の

25％以上がロータリアンではない方、そしてロー

タリーの７つの重点分野に合致していることなど

の必要があります。 

 

是非とも富士見クラブさんでもこの「ロータ

リー奉仕デー」に取組んでいただきたいと思いま

す。 

詳しくは、地区社会奉仕委員会が担当しており

ますので、五十幡社会奉仕統轄委員長にお尋ねく

ださい。 
 


